



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 17ème législature

Carence de dermatologues dans l'Orne

Question écrite n° 12506

### Texte de la question

Mme Véronique Louwagie attire l'attention de Mme la ministre de la santé, des familles, de l'autonomie et des personnes handicapées sur la carence de dermatologues dans l'Orne. Le département de l'Orne est particulièrement touché par la pénurie de dermatologues, avec des délais de rendez-vous pouvant atteindre plusieurs mois, voire plus d'un an. Dans certains secteurs du territoire, l'offre de soins dermatologiques est quasi inexistante, obligeant les patients à se déplacer hors du département ou à renoncer aux soins. Cette situation a des conséquences préoccupantes en matière de prévention, de dépistage et de prise en charge des pathologies cutanées, notamment des cancers de la peau, pour lesquels un diagnostic précoce est déterminant. Faute de dermatologues en nombre suffisant, les médecins généralistes du département sont de plus en plus sollicités pour assurer le suivi de pathologies spécialisées, tandis que les services hospitaliers et les urgences se trouvent parfois mobilisés de manière inadaptée. Aussi, elle souhaite connaître les mesures que compte mettre en œuvre le Gouvernement afin de renforcer l'offre de soins dans les départements au sein desquels la carence de dermatologues est établie.

### Données clés

**Auteur :** [Mme Véronique Louwagie](#)

**Circonscription :** Orne (2<sup>e</sup> circonscription) - Droite Républicaine

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 12506

**Rubrique :** Santé

**Ministère interrogé :** [Santé, familles, autonomie et personnes handicapées](#)

**Ministère attributaire :** [Santé, familles, autonomie et personnes handicapées](#)

### Date(s) clée(s)

**Question publiée au JO le :** [27 janvier 2026](#), page 581